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zione ai lavori del doppio b inar io sulla li-"* 
nea Prato-Pistoia , per dare lavoro alla classe 
operaia nel prossimo inverno ed al leviare 
così i danni della disoccupazione. 

« Casciani. » 
« I l sottoscrit to chiede d ' in te r rogare il 

minis t ro de l l ' in te rno per sapere se e quando 
egli creda di fa r eseguire l ' i nch ies ta do-
mandata dal disciolto Consiglio provinciale 
di Cosenza. 

« De Seta. » 
« I l sottoscri t to chiede d' in te r rogare 

l 'onorevole minis t ro del l ' is t ruzione pubbl ica 
su l l ' indugio f rapposto al versamento della 
somma dovuta ai Comuni, a' sensi dell 'ar-
ticolo 3 della legge 11 apri le 1886, come 
sussidio per l 'aumento di s t ipendio dei mae-
str i e lementar i . 

« Credaro. » 
« I l sottoscrit to chiede d ' in ter rogare l'ono-

revole minis t ro dei lavori pubbl ic i per sa-
pere se di f ronte a f a t t i graviss imi r i leva t i 
dal la Commissione d ' inchiesta sulla ammi-
nistrazione della bonifica a destra del Canal 
Bianco, non ravvis i necessario pubbl icare 
in tegra lmente la predet ta relazione ed al-
legat i . 

« Pozzato. » 
« I l sottoscrit to chiede di in ter rogare 

l 'onorevole n in is t ro dei lavori pubbl ic i per 
sapere se r i t enga oppor tuna e possibile la 
coordinazione dei t r en i di servizio locale 
al nuovo orario della l inea Homa-Castellam-
inare, che ha tan to fac i l i ta te le comunica-
zioni f ra Roma e le Pugl ie . 

« Codacci-Pisanelli . » 
« I l sottoscri t to chiede di in ter rogare 

l 'onorevole minis t ro delle poste e dei tele-
grafi, sulla necessi tà di coordinare il ser-
vizio postale della provincia di Lecce al 
nuovo orario della l inea ferroviar ia Roma-
Castel lammare Adriatico. 

« Codacci-Pisanelli . » 
« I l sottoscri t to chiede di in ter rogare 

l 'onorevole minis t ro del l ' interno sulle con-
t inue violazioni de' d r i t t i s ta tu tar i da par te 
del Regio Commissario di San Salvatore 
Telesino, e sul minacciato in tervento degli 
agent i di pubbl ica sicurezza nelle prossime 
elezioni amminis t ra t ive . 

« D'Andrea. » 
« I sottoscri t t i chiedono d ' in terpel lare 

gli onorevoli minis t r i degli esteri e di grazia 
e giust izia sui provvediment i che intendono 

adot tare in I ta l ia , dopo gl i accordi presi a 
Pa r ig i nella Conferenza in ternazionale con-
t r o la tratta delle bianche. 

« Socci, Celli, Chiesi, Majuo, 
Garave t t i , Yaleri . 

« I l sottoscri t to chiede d ' i n t e rpe l l a r e 
l 'onorevole minis t ro delle poste e dei tele-
grafi sui servizi mar i t t imi del Golfo di 
Napol i e sulle nuove r ichieste della So-
cietà Napoletana di Navigazione. 

« De Mart ino ». 
« I l sottoscritto chiede d ' interpel lare l'ono-

revole minis t ro dei lavori pubbl ic i per sapere 
se nel la redazione dei proget t i per le ferrovie 
complementari , e in ispecie della diret t issima 
Roma-Napoli, si è tenuto conto dell 'art icolo 6 
della legge 2 novembre 1901, e se nell 'ap-
pal to dei nuovi lavori ferroviar i in zone di 
malar ia si met teranno delle clausole at te ad 
assicurare l 'appl icazione degl i art icoli 3 e 
5 della stessa legge a tu te la della salute 
dei lavorator i . 

« Celli ». 
Presidente. Le interrogazioni saranno in-

scri t te nel l 'ordine del giorno, e, secondo la 
dichiarazione fa t t a già dal presidente del 
Consiglio, s ' intende che queste interpel lanze 
sono tu t t e accet tate . 

Ha domandato di par la re l 'onorevole 
Chiesi ? 

Chiesi Come uno dei sottoscri t tori della 
mozione Mirabell i sulle spese mil i tar i , pre-
gherei l 'onorevole presidente del Consiglio 
di voler s tabi l i re la data per lo svolgi-
mento di quel la mozione. 

Zanardelii, presidente del Consiglio. Se l'ono-
revole Chiesi consente, potremo fissare lo 
svolgimento della mozione a cui ha accen-
nato dopo espletata la p r ima par te dell'or-
dine del giorno che concerne dei disegni 
di legge molto impor tan t i , iscr ivendola dopo 
il numero 12 dell 'odierno ordine del giorno, 
con l ' in te l l igenza però che det to svolgi-
mento non venga p r ima del le fer ie natali-
zie per r iguardo alle a l t re leggi urgent i 
che dentro l ' anno debbono essere discusse 
e che possono sopravvenire {Benissimo!) 

Presidente. Onorevole Chiesi, acconsente ? 
ha inteso?., dopo le vacanze... 

Chiesi. Va bene, acconsento perfe t tamente 
a che sia svolta dopo le vacanze la nostra 
mozione. 

Ciccotti. Domando di par lare . 
Presidente. Ne ha facoltà ; mi permetta, 

p r ima comunico al la Camera che l'onore-
vole De Cristoforis ha presentato una prò-


